

「日・サウジ・ビジョン 2030 ビジネスフォーラム」を開催

～両国間の経済協力の進展を確認～

2024年5月28日

一般財団法人 中東協力センター

中東協力センターは5月21日、サウジアラビア投資省、経済産業省、日本貿易振興機構（JETRO）との共催で、「日・サウジ・ビジョン 2030 ビジネスフォーラム」を開催しました。

本フォーラムには、サウジアラビアからアブドルアジーズ・エネルギー大臣、ファーレフ投資大臣、スワーハ通信・情報技術大臣を始めとした政府閣僚の方々が、また日本からは齋藤健経済産業大臣が参加しました。また、日本とサウジアラビア両国の政府関係機関および企業から多数の参加者が集まりました。

本フォーラムでは、製造業、サーキュラーエコノミー、エンターテインメント・ゲームおよびヘルスケアをテーマとしたパネルディスカッションが行われ、両国間での協力実績の紹介や意見交換が行われました。また、政府関係機関および企業の間で締結された合意文書（MoU）を披露するフォトセレモニーを実施しました。

中東協力センターからは理事長の小平が登壇し、挨拶を行うとともに、サウジアラビアに対する日本企業の投資促進に関するセンターの協力実績と最新の状況を紹介しました。



小平理事長挨拶



MoU フォトセレモニー

中東協力センターは引き続き、日本・サウジアラビア両国間でのイベント開催および個別企業への支援などを通じて、サウジアラビアに対する日本企業の投資などビジネスの活性化を図って参ります。

###